

日本共産党が
追及第2弾

ブラック企業 根絶を 国会で追及

に続ぎ
ユニクロ
ワタミ
の
労働を告発
長時間

日本共産党がブラック企業追及の「2本目の矢」を放ちました。5月の参院予算委員会でのユニクロ追及に続き、6月18日の参院厚生労働委員会で居酒屋チェーン店ワタミの元社員の告発にもとづいて対策を求めました。

“死ぬほど残業”でも
手取り十数万円

厚労大臣告示を
100時間超える

【元正社員のAさん】大学卒業後2年間勤務。時間外労働の上限（月45時間）を超えた月が6ヶ月にのぼり、年間で480時間超。しかも多い月には数万円も内容不明の天引きが行われ、手取りは十数万円にしかなりません。



ここでも自共対決

自民 創業者を比例で公認

ワタミでは26歳の女性が過労死自殺。昨年ブラック企業大賞を受賞しました。ところが自民党はワタミの

【日本共産党議員】厚労大臣告示は「時間外労働は月45時間、年間では360時間を超えないものとしなければならない」。これを100時間も上回ると指摘。是正を求めました。

【厚労大臣】「適正労働時間を守って、しっかりした雇用環境をつくる責任が経営者にある」と答弁。

制度解説 比例代表は政党名を 個人名でも 投票できます



日本共産党を伸ばせば
政治は変わります

東京都議選で倍増
8議席→17議席

日本共産党は、「今の政治は不安」という皆さんと力を合わせて政治を動かします。東京都議選では議席倍増の躍進でした。

賃上げ “共産党の提起もあり
経済界に要請”（首相）

志位和夫委員長は国会で「本腰を入れて賃上げ対策を」と提起し、首相官邸にも申し入れ。安倍首相はその後、経団連に賃上げを要請しました。

日本共産党は、大企業のためこみ金を使えば賃上げは可能と提起。政府も「その条件がある」（財務相）と認めました。



9条 草の根で、国民と
守る 力あわせ改悪とめる

「二度と戦争はしない」「軍隊をもたない」と決めた憲法9条は、日本が世界に向けて誓った公約です。

全国で7500をこえて

つくられた「9条の会」。日本共産党は、こうした運動と協力し、“9条を変えて戦争できる国に”という動きを食い止めています。

近畿民報

発行／日本共産党国会議員団
近畿ブロック事務所
2013年7月号外 No.1

〒540-0004 大阪市中央区玉造2丁目15番7号USビル2F
Tel.06(6764)9111 Fax.06(6764)9115
Eメール:jcpkinki@cronos.ocn.ne.jp

※日本共産党は
以上の見解を
発表しました。